

Der MTV hat wieder ein Zuhause

Salzgitter-Bad Der Sportverein baut an der Stelle des abgebrannten Vereinsheims ein neues.

Von Horst Körner

Der MTV Salzgitter hat den Schock, den das verheerende Feuer im ehemaligen Vereinsheim an der Jahnstraße an Silvester 2011 auslöste, nun endgültig überwunden. Am Wochenende eröffnete er gemeinsam mit zahlreichen Ehrengästen – unter ihnen Erste Stadträtin Christa Frenzel und Ortsbürgermeister Wolfgang Bauer – an gleicher Stelle sein neues Sportzentrum mit 400 Quadratmeter Sportfläche sowie der MTV-Geschäftsstelle offiziell.

Bei der Finanzierung und dem Aufbau des mehr als eine Million teuren Neubaus halfen die Stadt und der Kreissportbund sowie zahlreiche Spender. Ein Teil der Summe stammt aus der Versicherungszahlung für das alte Vereinsheim.

„Wir haben diese Gelder in die Zukunft des MTV investiert“

„Es ist vollbracht, aber noch nicht vollendet“, verkündete die MTV-Vorsitzende Anja Wolfram-Funke und strahlte mit der Sonne um die Wette. Für sie hat mit diesem Neubau der älteste Sportverein Salzgitters vorausschauend gehandelt und ein sportliches Zu-

uhause für den ganzen Stadtteil geschaffen, wie sie sagte. „Wir haben diese Gelder in die Zukunft des MTV investiert“, erklärte Wolfram-Funke.

Frenzel erinnerte an die große Welle der Hilfsbereitschaft

Erste Stadträtin Frenzel nannte die Eröffnung des Sportzentrums einen Meilenstein und zollte dem Aufbauwillen der Mitglieder sowie dem Einsatz der Vorsitzenden Dank und Anerkennung. „Hier wurde Vereinsgeschichte geschrieben“, betonte sie. Gleichzeitig erinnerte sie an die große Welle der Hilfsbereitschaft nach dem Brand. Durch dieses Zusammenstehen sei verhindert worden, dass der Sportbetrieb zum Erliegen kam. So etwas gebe es nicht überall.

Anja Wolfram-Funke blickte nur kurz zurück auf die vielen Schwierigkeiten, die es galt, bis zum Baubeginn zu überwinden. „Sie betonte, dass bei diesem Neubau nicht nur Geld ausgegeben worden sei. „Hier wurde auch zugepackt“, verwies sie dankbar auf den großen Einsatz des Vorstandes und einiger Mitglieder – allen voran Franz Schallenberg. Der Aufbau des Sportzentrums

war eine Herausforderung, die für Ehrenamtliche fast zu viel gewesen sei. „Selbst mir als Optimist der Mannschaft ging beinahe die Puste aus“, bekannte sie.

Jetzt werde aber durchgestartet. 53 Sporteinheiten werden ab November im Sportzentrum betreut, 25 Übungsgruppen mehr als vorher. „Wir werden das Sportangebot innovativ ausbauen und die Herausforderungen neuer Sportarten annehmen, doch dabei den Traditionssport nicht vernachlässigen“, so Wolfram-Funke.

■ CHRONIK

Das MTV-Vereinsheim brennt in der Nacht des 31. Dezember 2011 lichterloh.

Ein Beispiel großer Hilfsbereitschaft beginnt: Der Sportbetrieb muss organisiert werden und ist im April 2012 neu geregelt.

Grundsteinlegung ist am 12. September 2014. Richtfest wird am 18. Oktober 2014 gefeiert – 33 Monate und 17 Tage nach dem Brand.

kö



Lob und ein Geldgeschenk für den MTV: Erste Stadträtin Christa Frenzel (rechts) und Vorsitzende Anja Wolfram-Funke bei der Eröffnung. Foto: Körner



So sieht das neue Vereinsheim aus. Foto: privat